

Kupferraub in Wettringen: Unbekannte entwenden sechs Tonnen Kabel!



Ein spektakulärer Diebstahl erschüttert Wettringen! Unbekannte Täter haben zwischen Freitag und Montag ein Firmenareal am Dieselweg, in der Nähe des Siemenswegs, ins Visier genommen. In einem dreisten Manöver zerschnitten sie einen Metallzaun und schlichen sich auf die Baustelle, wo sie eine wertvolle Beute machten.

In der Zeit von Freitag, dem 22. November 2024, 16:00 Uhr bis Montag, dem 25. November 2024, 06:30 Uhr, entwendeten die Diebe rund sechs Tonnen Kupferkabel. Diese sind nicht nur sperrig, sondern auch besonders lukrativ – die Beute hat einen mittleren vierstelligen Eurowert! Die Polizei ist nun auf der Suche nach Zeugen, die Hinweise zu diesem schwerwiegenden Verbrechen geben können. Wer etwas gesehen hat, soll sich dringend bei der Wache in Ochtrup unter der Telefonnummer 02553/9356-4155 melden.

Die Ermittlungen laufen auf Hochtouren!

Die Hintergründe dieses dreisten Diebstahls sind noch unklar, doch die Ermittlungen der Polizei sind bereits in vollem Gange. Die Region steht unter Schock: Wie konnte es zu einem solchen Vorfall kommen? Die Bevölkerung ist aufgerufen, wachsam zu sein und verdächtige Aktivitäten zu melden. Schließlich könnte jeder Hinweis zur Aufklärung dieses Verbrechens führen.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)